



RENVERSEMENT DES PRINCIPAUTÉS PERSONNELLES ET FAMILIALES

N°0646
17^e Édition

Du 1^e juillet au 09 août 2025

Synthèse jour 06
6 juillet 2025

**LOUEZ L'ÉTERNEL,
CAR IL EST BON, CAR
SA MISÉRICORDE DURE
À TOUJOURS !**

Dans la Bible, il est dit que tout ce qu'un esclave possède appartient à son maître. Vous devez le retenir. C'est pour cette raison que les démons disent que tes diplômes sont leurs diplômes, ta voiture est leur voiture. Toutes les bénédictions que Dieu a réservées pour les hommes, les dieux qui ont été adorés vont les récupérer parce qu'ils sont leurs maîtres. On est délivré quand on donne la vie à Jésus. À ce moment, le joug de l'esclavage est brisé. Par les combats spirituels, les jeûnes et les prières, les croyants entrent en possession de leurs biens que le diable a volé quand ils étaient en esclavage. Si tu ne connais pas tes droits spirituels, tu vas mourir pauvre. Que personne ne vous trompe. Si tu dors et dis que Dieu a vaincu les démons, tu vas mourir pauvre.

Tu dois entrer dans une grande bataille pour posséder ce que Dieu t'a donné. Que personne ne vous trompe! Dieu s'appelle l'Éternel, Dieu des armées. Dieu aime les combats, Dieu aime la guerre. Si tu engages une bataille pour posséder ton héritage, Dieu va envoyer les anges t'aider, Dieu aime ces combats-là.

MESSAGE ÉVANGÉLIQUE

Psaumes 107.1-43 : *« Louez l'Éternel, car il est bon, car sa miséricorde dure à toujours ! Qu'ainsi disent les rachetés de l'Éternel, ceux qu'il a délivrés de la main de l'ennemi, et qu'il a rassemblés de tous les pays, de l'orient et de l'occident, du nord et de la mer ! Ils erraient dans le désert, ils marchaient dans la solitude, sans trouver une ville où ils pussent habiter. Ils souffraient de la faim et de la soif; leur âme était languissante. Dans leur détresse, ils crièrent à l'Éternel, et il les délivra de leurs angoisses; Il les conduisit par le droit chemin, pour qu'ils arrivassent dans une ville habitable. Qu'ils louent l'Éternel pour sa bonté, et pour ses merveilles en faveur des fils de l'homme ! Car il a satisfait l'âme altérée, Il a comblé de biens l'âme affamée. Ceux qui avaient pour demeure les ténèbres et l'ombre de la mort vivaient captifs dans la misère et dans les chaînes, parce qu'ils s'étaient révoltés contre les paroles de Dieu, parce qu'ils avaient méprisé le conseil du Très Haut. Il humilia leur cœur par la souffrance; Ils succombèrent, et personne ne les secourut. Dans leur détresse, ils crièrent à l'Éternel, et il les délivra de leurs angoisses; Il les fit sortir des ténèbres et de l'ombre de la mort, et il rompit leurs liens. Qu'ils louent l'Éternel pour sa bonté, et pour ses merveilles en faveur des fils de l'homme ! Car il a brisé les portes d'airain, Il a rompu les verrous de fer. Les insensés, par leur conduite coupable et par leurs iniquités, s'étaient rendus malheureux. Leur âme avait en horreur toute nourriture, et*

ils touchaient aux portes de la mort. Dans leur détresse, ils crièrent à l'Éternel, et il les délivra de leurs angoisses; Il envoya sa parole et les guérit, Il les fit échapper de la fosse. Qu'ils louent l'Éternel pour sa bonté, et pour ses merveilles en faveur des fils de l'homme! Qu'ils offrent des sacrifices d'actions de grâces, et qu'ils publient ses œuvres avec des cris de joie! Ceux qui étaient descendus sur la mer dans des navires, et qui travaillaient sur les grandes eaux, ceux-là virent les œuvres de l'Éternel et ses merveilles au milieu de l'abîme. Il dit, et il fit souffler la tempête, qui souleva les flots de la mer. Ils montaient vers les cieux, ils descendaient dans l'abîme; Leur âme était éperdue en face du danger; saisis de vertige, ils chancelaient comme un homme ivre, et toute leur habileté était anéantie. Dans leur détresse, ils crièrent à l'Éternel, et il les délivra de leurs angoisses; Il arrêta la tempête, ramena le calme, et les ondes se turent. Ils se réjouirent de ce qu'elles s'étaient apaisées, et l'Éternel les conduisit au port désiré. Qu'ils louent l'Éternel pour sa bonté, et pour ses merveilles en faveur des fils de l'homme! Qu'ils l'exaltent dans l'assemblée du peuple, et qu'ils le célèbrent dans la réunion des anciens! Il change les fleuves en désert, et les sources d'eaux en terre desséchée, Le pays fertile en pays salé, à cause de la méchanceté de ses habitants. Il change le désert en étang, et la terre aride en sources d'eaux, et il y établit ceux qui sont affamés. Ils fondent une ville pour l'habiter; Ils ensemencent des champs, plantent des vignes, et ils en recueillent les produits. Il les bénit, et ils deviennent très nombreux, et il ne diminue point leur bétail. Sont-ils amoindris et humiliés par l'oppression, le malheur et la souffrance; verse-t-il le mépris sur les grands, les fait-il errer dans des déserts sans chemin, Il relève l'indigent et le délivre de la misère, Il multiplie les familles comme des troupeaux. Les hommes droits le voient et se réjouissent, mais toute iniquité ferme la bouche. Que celui qui est sage prenne garde à ces choses, et qu'il soit attentif aux bontés de l'Éternel. »

Il y a beaucoup de leçons à l'intérieur de ce passage. Dieu va nous parler et nous allons Lui parler aussi.

Cette première partie s'adresse aux enfants de Dieu. Dieu demande que les enfants de Dieu Le louent parce qu'Il est bon, car sa miséricorde dure à toujours. Les rachetés de l'Éternel doivent dire cela.

Dis :

- Ô Dieu, Ta miséricorde dure à toujours.

Toi qui es déjà délivré, réveille-toi. Dieu dit que chacun doit crier disant : « Ô Ta miséricorde dure à toujours ».

Dis :

- Ta miséricorde dure à toujours ! Ô Ta miséricorde dure à toujours !

Si tu veux prier, tu dois connaître ces vérités. Le psaume que nous sommes en train d'étudier a un but. Dieu veut que les gens croient qu'il est fidèle et qu'il exauce les prières. Dieu veut que tout le monde croie que si quelqu'un crie, Il ne peut pas l'abandonner.

Dans le passé, tu entrais dans une église et en sortais, errant, sans demeure et malheureux ! Misérable !

Ils souffraient de la faim et de la soif. Tu souffrais, nous avons souffert. Dans leur détresse, ils crièrent à l'Éternel et l'Éternel les délivra de leurs angoisses. Dans la détresse, tu es en train de crier, tu as crié quand tu étais païen, et ce soir, tu vas crier comme un enfant qui est attaqué, qui est en détresse. Il a dit : « Invoque-moi au jour de la détresse, je te délivrerai, tu me glorifieras. »

Ce soir, c'est un soir de cris et d'exaucement. Certains sont encore errants. Ils ne sont pas encore sauvés, ils n'ont pas encore reçu Jésus dans leurs cœurs. Ils souffrent, Dieu va exaucer ce soir. Si tu as payé le transport pour venir ce soir, tu ne vas pas le regretter. Dieu va dire à Ses anges de laisser ta prière monter, même si tu as rétrogradé. Dieu va dire à Ses anges : « *Laissez sa prière monter* ».

V. 10 : « Ceux qui avaient pour demeure les ténèbres et l'ombre de la mort vivaient captifs dans la misère et dans les chaînes ».

Il y a une autre catégorie de personnes qui sont dans les chaînes et Satan les tient captifs. Quand quelqu'un n'a rien à manger, c'est ce qu'on appelle la misère. Tu es assis dans les ténèbres, dans l'ombre de la mort, chaque nuit, tu rêves à la mort. Tu as l'impression qu'une corde est sur ton cou. Tu n'es pas le premier à être dans cet état. Ceux-là étaient dans cet état. Ils vivaient captifs comme toi, dans les chaînes. Quand quelqu'un n'a rien à manger ou qu'il est endetté jusqu'au cou et n'a pas de solution, c'est la captivité.

Endetté, c'est ce qu'on appelle la misère, échec sur échec. La misère vient d'où ? On

s'est révolté contre les paroles de Dieu. Pourquoi Dieu nous interdit-Il d'avoir les dettes ? Cela vient du conseil de Dieu. Tous ceux qui se révoltent contre les conseils de Dieu vont échouer. Les enfants qui partent à l'école et qui trichent pour réussir sont des voleurs, même s'ils réussissent, leur diplôme est un faux diplôme. Tu es misérable. Quand Dieu dit : « *Ne triche pas* ». Si tu obéis et vas composer, il t'attribue ta vraie note. Et même si tu échoues, la main de Dieu sera sur toi et Dieu soutient toujours les enfants qui étudient.

Pourquoi étaient-ils misérables ? Ils ont désobéi au conseil de Dieu. Et les filles contractent une grossesse dès le premier trimestre parce qu'elles ont méprisé la parole de Dieu, car elles voulaient s'amuser. Elles sont enceintes d'un enfant indésiré. Le père dit : « *Ce n'est pas moi* », et elles prennent l'enfant pour l'attribuer à quelqu'un d'autre, lui disant que c'est ton enfant. C'est misérable et malheureux. Dans une telle situation, elles commencent à souffrir parce qu'elles ont abandonné la Parole de Dieu.

Quand tu es dans cet état, tu pries mais Dieu ne t'exauce pas et les choses ne changent pas. Quand tu es rebelle à Dieu, Il t'humilie, Il te rabaisse, Il rend ta vie difficile. Je vous dis la vérité, quand Dieu punit, cela dépasse ce que le diable fait.

David a dit : « *Avec celui qui est bon, Dieu se montre bon, avec celui qui est pervers, Dieu agit selon sa perversité* ». Dieu peut te rendre misérable parce que c'est Lui qui est souverain, c'est Lui qui a donné la loi pour marcher avec Lui. Quand tu désobéis, Il t'humilie. Dieu te livre aux démons qui commencent à te maltraiter. C'est à ce moment que le diable peut venir te détruire. Mais quand la main de Dieu est sur quelqu'un, Satan ne peut rien contre lui. Mais si la personne se révolte, Dieu l'abandonne et il devient le jouet des démons.

Le premier groupe de personnes a crié à l'Éternel dans sa détresse et l'Éternel l'a délivré. La deuxième catégorie a crié à l'Éternel et il les a délivrés de leur angoisse. Ce soir, si tu es sage, c'est que tu réalises que tu souffres, parce que tu es loin de Dieu. Crie à Dieu. Il va te répondre. Dieu veut qu'on sache qu'Il est très sensible aux cris de ceux qui reconnaissent leur folie. Quand tu te débrouilles, Il te laisse.

Ils ont crié à l'Éternel et il les a faits sortir des ténèbres, il les a faits sortir de l'ombre de la mort. C'est pour cette raison que j'aime souvent dire que Dieu n'est pas rancunier.

V.17 : « *Les insensés, par leur conduite coupable et par leurs iniquités, s'étaient rendus malheureux* ».

L'autre catégorie d'individus est mauvaise. Ils se querellent partout, ils boivent de l'alcool, ils entrent dans les bars. Ils pensent qu'ils sont forts parce que le péché a des conséquences. Ils sont déjà malades ; tu donnes tous les plats que tu peux proposer mais ils maigrissent, ils touchent aux portes de la mort. D'autres sont à l'hôpital et tu sens que les corps sont en train de s'éteindre.

Dans leur détresse, ils ont compris que le vrai Dieu aide les gens qu'il les sauve et les délivre. Alors ils ont dit : « *Crions, Il aura pitié de nous* ». Ils crièrent aussi, ils crièrent à l'Éternel.

Que veut dire "Crier"? C'est confesser tous les péchés, en disant : « *Maintenant, je suis aux portes de la mort, pardonne-moi, viens à mon secours* ». Crier, c'est organiser ton discours pour toucher le cœur de Dieu afin qu'il te pardonne et te délivre. Quand tu dis à Dieu : « *Je suis un pauvre pécheur, je me suis amusé en t'abandonnant, maintenant, je vais mourir, je n'ai personne d'autre* ».

Quand tu cries, tu te repens, tu L'appelles au secours et tu reconnais le mal que tu as commis, Il intervient. Vous avez vu, depuis qu'on a commencé, Il ne fait que délivrer les gens. Il délivre certains avant qu'ils abandonnent leurs péchés, même les nouvelles âmes. Dans ta détresse, il faut crier à Dieu. Dieu répète la même chose pour que cela attire ton attention.

Pourquoi Dieu veut-il qu'on dise que Sa miséricorde dure à toujours ?

Depuis la fondation du monde, tous ceux qui L'ont invoqué et qui ont crié à Lui n'ont jamais été abandonnés. Il dit : « *Chantez, publiez par toute la terre que Dieu est bon et que sa miséricorde dure à toujours* ».

La miséricorde, c'est le pardon. Dieu a pitié de toi et Il te pardonne. Le cri, c'est la reconnaissance de tes péchés et tes supplications vont monter à Dieu. C'est ce qu'on appelle le cri. La réponse que Dieu envoie, c'est sa miséricorde.

Si tu cries ce soir, quelle que soit la situation que tu traverses, si tu reconnais tes péchés, si tu reconnais ton orgueil. Dieu va agir.

Dieu veut seulement leur montrer que s'ils étaient à l'école, cela est bien mais que l'école ne fait pas tout. Il veut leur montrer que la science ne fait pas tout. Dieu veut leur montrer que l'orgueil n'est pas bon. Dieu est en train de leur montrer que cela ne suffit pas. Même si tu es un chercheur, un inventeur, il te faut Dieu.

Toutes les situations sont maîtrisées par le Dieu Tout-Puissant. Tous les cris ont eu une réponse. Il n'y a personne qui a crié et a péri. Si tu cries ce soir à Dieu, avec de vrais cris, en lui disant : « *J'abandonne mon orgueil, sauve-moi,*

Il va te sauver et te délivrer ».

Dieu nous dit ici ce dont Il est capable. On peut lui faire confiance et on doit venir à Lui. Il change le fleuve en désert ; Il change les sources d'eau en terre desséchée. Il peut ordonner et tous les arbres sècheront ; le soleil brûlera les herbes.

Il peut trouver le désert, comme ta vie, où tout est sec, et va parler dans ta vie, et la pluie tombera sur ce désert. Dieu va te visiter et mettre l'argent dans tes poches et la sécheresse finira. C'est ce qui est arrivé à cette sœur qui était misérable, endettée de 12 millions. Si Jésus n'intervenait pas, sa dette allait atteindre 50 millions. Mais Jésus est bon, elle a tout remboursé et il a fait pleuvoir dans le désert. Il prend les hommes affamés et les établit dans l'abondance. Il va le faire aussi pour toi et tu seras parmi ceux qui vont rendre témoignage.

Tu auras une demeure, toi qui n'as pas de place, une patrie, une maison, une famille. Tu vas former une famille et Il va t'établir. Tu seras le chef de famille et on dira de toi : « *Voici le chef de famille* ». Tu vas fonder une famille, Dieu va t'établir. Et les gens diront : « *C'est l'œuvre de Dieu car celui qui était perdu est l'un des nôtres* ». Les gens diront que Jésus est vivant et bon. Il va te bénir, tu vas travailler, que ce soit en ville ou au village, et l'œuvre de tes mains sera bénie. Tu vas semer et récolter car avec Jésus, tout est nouveau. Il a dit dans Sa Parole : « *Je suis sur le point de faire de nouvelles choses sur la terre* ». Tu fais partie des hommes que Dieu va toucher. Par les nouvelles choses qu'Il fera, ta vie changera. Il va te bénir, si tu réussis à enlever ton mauvais cœur, à crier à Dieu. Il va te bénir.

Une sœur a rendu témoignage, elle dit qu'elle était sorcière et ses enfants l'ont abandonnée mais Dieu l'a délivrée et ses enfants lui ont pardonné. Tu deviendras une famille comme celle d'Abraham. Si tu voulais des enfants et qu'on a enlevé ton utérus, ne dis pas Seigneur : « *Je n'ai pas d'utérus* ». Plutôt dis à Dieu : « *Je veux un enfant* ». La mortalité ne va pas habiter chez toi.

Il relève l'indigent et le délivre de la misère. Dieu veut que nous croyions en cela.

Dis :

- Seigneur, je savais mais je n'ai pas prié comme il se doit.

Dieu va guérir même la stérilité spirituelle. Il te donnera de vrais enfants spirituels qui vont t'aider dans la vie.

Le péché ferme la bouche. Quand tu vis dans le péché, tu fermes la bouche même sur les petits et les grands péchés.

Tenons-nous debout :

Tu peux faire entrer ta famille dans la gloire !

Dis :

- Seigneur, Ta miséricorde dure à toujours et je le crois, c'est vrai. Ta miséricorde dure à toujours (Continue de lui demander pardon, comme un enfant demande pardon à son père) !

Dis

- Seigneur, tu es bon et Ta miséricorde dure à toujours (Continue de Lui parler) !

Dis :

- Seigneur, pardonne-nous et délivre-nous des conséquences de nos péchés, des conséquences de notre rébellion, des conséquences de notre orgueil ! On croyait qu'on était forts et tu as prouvé que nous ne sommes rien. Commence à demander pardon, il faut porter ta famille dans ton cœur. Tu demandes à Dieu d'enlever ses maladies, ses misères !

Écoutez d'abord ! Tu es devant Dieu, tu te connais, tu connais ta famille, tu connais tes maladies, tu connais tes misères, tu connais l'orgueil et tu demandes à Dieu de délivrer ceux qui se croyaient intelligents, des diplômés, qui se retrouvent parmi les derniers. Tu as des dettes, tu es malade, tu es faible. Tu es beau, mais toutes les femmes te refusent. Tu es jolie mais les gens ne te voient pas même quand tu mets les fards pour attirer leur regard, personne ne te regarde.

Tu cries à Dieu en disant :

- Regarde la maladie, les cancers, les goîtres et délivre-nous ! Regarde la sécheresse, rends-nous fertiles. Crie à Dieu maintenant et dis-Lui : « *Parle-nous !* ».

Écoutez, le Seigneur veut que nous parlions d'une seule voix. Il a écouté, mais Il dit qu'Il veut que nous ayons une seule voix. Oublie ta famille. Que chacun dise : « *Seigneur, délivre-nous !* ». Que ce soient des cris communs, et non chacun ses cris ; et Il va agir. Un seul cri. Tu fais de ta famille, ma famille. Ainsi de suite... Quand un seul est exaucé, tout le monde est exaucé.

Dis :

- Ô Père, pardonne-nous ! Délivre ma famille de la misère ! Il est écrit : « *Ils crièrent à l'Éternel et l'Éternel les délivra* ». (Prions ensemble à Dieu) (Prions en langues).

Prie avec foi, Il est bon et Sa miséricorde dure à toujours (prions ensemble) !

- Ô Père, regarde ces maladies, ordonne la guérison ! Regarde ces infirmités, ordonne la délivrance ! Regarde les oppressions démoniaques et ordonne la délivrance ! Agis ! (Continue de prier).
- Ô Père, dans Ton saint nom, que les chaînes de captivité soient brisées ! Que les liens de captivité soient rompus ! Que les maladies soient vaincues !
- Au nom de Jésus-Christ, que le joug de l'opresseur soit jugé ! Que les armes des méchants soient brisées ! Que les paroles des méchants soient anéanties !
- Seigneur, que Ton œuvre prospère dans nos vies ! Que Tes desseins s'accomplissent dans nos vies ! (Continue de prier).

Dis :

- Ô Père, exauce-nous !
- Combats pour nous dans les déserts ! Combats pour nous dans les lieux célestes ! Combats pour nous dans les abîmes ! Combats pour nous dans les montagnes ! Combats pour nous dans les racines des montagnes ! Combats pour nous dans les racines des arbres ! Combats pour nous dans les cimes des arbres ! Combats pour nous dans les forêts sacrées ! Combats pour nous dans le séjour des morts ! Combats pour nous dans les cases des fétiches ! Combats pour nous dans les chambres des fétiches ! Combats pour nous dans les cases des crânes ! Combats pour nous contre les serpents ! Que tout ce qui abrite les démons soit détruit et déraciné ! Combats pour nous, au nom de Jésus-Christ !
- Ô Père, lève Ton épée contre le camp de l'ennemi ! Ordonne la vie là où on attendait la mort ! (Continue de prier).

Dis :

- Au nom de Jésus, s'il y a parmi nous un frère ou une sœur qui a mené le combat au niveau individuel et que l'ennemi lui a résisté, nous venons

maintenant au secours de ce frère, nous levons nos mains pour briser le joug de ses adversaires ! Nous cassons les appuis d'orgueil ! Nous brisons leur résistance ! Nous dispersons les adversaires ! Nous dispersons les ennemis ! Nous brisons leurs langues ! Nous les désorganisons ! Nous détruisons tout ce qui leur servait d'appui ! Nous déracinons ce qu'ils ont planté ! (Continue de prier).

- Au nom de Jésus, nous dispersons les ennemis qui sont parmi les êtres humains vivants ! Nous chassons ceux qui se sont tenus sur notre chemin ! Nous les enlevons du chemin de chaque frère ! Tous les êtres humains qui ont juré que nous ne verrons pas notre bonheur, que nous ne verrons pas la victoire, que nous n'aurons aucune victoire, nous les chassons de notre chemin ! (Continue de prier, prie avec force de sorte à avoir la victoire).

Dis :

- Au nom de Jésus-Christ, nous prions contre tout blocage professionnel ou spirituel, tout ce qu'on appelle blocage sur le chemin d'un frère. Nous détruisons ce blocage, nous dégageons le chemin ! Nous ôtons les obstacles et nous dégageons le chemin !

Dis :

- Au nom de Jésus, si un frère avait un dossier bloqué, nous débloquons ce dossier ! Si le dossier a été caché sous la table, nous le faisons sortir ! S'il avait été caché dans une tombe, nous le sortons de la tombe ! S'il avait été caché dans un tiroir, nous le sortons de ce tiroir !
- Nous dégageons tous les obstacles académiques ! Nous libérons les thèses, les mémoires, tous les documents académiques, nous libérons tout ! Même au niveau professionnel, nous libérons les promotions !
- Tous les obstacles sur le chemin de la marche victorieuse en Christ, nous les dégageons et nous libérons le chemin ! (Continue de prier).
- Nous libérons les vrais mariages ! Nous dégageons les obstacles !
- Nous jugeons les obstacles sur le chemin du mariage ! (Continue de prier).

Tu peux t'asseoir. Pendant que tu es calme, présente ta misère à Dieu.

Dis :

- Seigneur, vois l'œuvre des ennemis ! Seigneur, délivre-moi !

Tu dois rentrer libre aujourd'hui ! Libre ! Que tes ennemis soient sous tes pieds ! Que ton ennemi soit sous tes pieds ! Sous tes pieds ! Ennemis, nous disons : « *Sous les pieds* » ! Nous brisons ta résistance ! Ta place est sous les pieds. C'est Dieu qui l'ordonne ! Il a dit : « Si l'on forme des complots, cela ne vient pas de moi, mais quiconque se liguera contre toi tombera sous ton pouvoir ». Sous tes pieds ! Tu rentres libre, ton ennemi sous tes pieds !

Dis :

- Je proclame que la place de mon ennemi est sous mon contrôle ! Je proclame que la situation est renversée ! C'est moi qui domine maintenant, ce n'est plus l'ennemi ! C'est moi, ce n'est pas l'ennemi ! C'est moi, ce n'est pas le serpent ! C'est moi, ce n'est pas l'esprit de mort ! Je déclare qu'il est écrit que celui qui se liguera contre moi va tomber sous mon pouvoir ! (Prier que cela s'accomplisse maintenant).
- Qu'il soit anéanti et brisé !
- Dieu n'est pas un comploter, mais le complot vient de l'ennemi ! L'ennemi, sa place est sous les pieds ! Maintenant, lève-toi et domine sur lui ! Va-t'en et quitte ma vie !
- Au nom de Jésus, j'arrache tout ce que tu as volé ! Va-t'en ! Mon ennemi, que la parole s'accomplisse contre toi !
- Va-t'en, quitte ma vie ! Quitte mon chemin ! Quitte mes projets ! Quitte mon foyer ! Laisse mes enfants ! Laisse mon époux ! Laisse ma femme ! Va-t'en ! Laisse ma voiture ! Laisse ma maison ! Va-t'en ! Va, au nom de Jésus-Christ ! (Prions en langues).

Gardez le calme.

- Satan, ta place c'est sous mes pieds ! C'est Dieu qui t'a jugé ! C'est l'Éternel qui t'a jugé ! Il ne changera pas ! Cela ne va pas changer ! Ta place c'est sous les pieds ! Écrasé ! Anéanti ! Tu es pauvre ! Tu ne prends rien, car tu n'as rien ! Les âmes sont les âmes de Jésus !
- Jésus a dit : « Quand je serai élevé, j'attirerai tous les hommes à moi » ! Jésus nous aime et nous devons Le servir. Tu n'as rien à y voir. Nous jugeons la sorcellerie que tu utilises pour ton règne ! Nous désorganisons vos troupes !

Nous libérons les captifs ! Nous déchirons leur agenda et tout ce qu'ils ont planifié contre les êtres humains vivants ! Nous déchirons les pactes et les alliances ! Les accidents, les incendies, les accidents, les incendies n'auront pas lieu ! Votre joug est brisé ! Le complot est anéanti ! les projets de l'Église vont prospérer ! Les projets des enfants de Dieu vont prospérer ! Tout ce qui est relatif aux desseins de l'Éternel pour la vie de Son peuple va prospérer !

- Si tu as mal quelque part, pose les mains là où tu as mal, dis : « Maladie, tu es jugée ! Maladie, tu es parmi mes ennemis. Je te juge ! Je te chasse de mon corps ! Maladie, tu es parmi mes ennemis. Je te chasse de mon corps !
- Nous jugeons la maladie qui vient des démons ! Les maladies qui viennent des dysfonctionnements organiques, que tu viennes des démons ou d'un dysfonctionnement, tu es une maladie, va-t'en ! Quitte mon corps ! Va au nom de Jésus ! Disparais !
- Au nom de Jésus, que tout ce que les sorciers ont avalé soit vomi ! Tout ce qu'ils ont englouti, que cela soit vomi ! Que tout ce qui a été englouti soit vomi, au nom de Jésus ! Et c'est le Seigneur qui chasse cela de ton ventre ! C'est un jugement de Dieu ! C'est un jugement de Dieu ! Tout ce qui a été avalé, même si c'est l'âme des hommes qu'un sorcier a engloutie et cela lui donne la puissance, pendant que l'autre souffre, tu es jugé, va-t'en !
- Tout esprit ou tout sorcier qui a avalé l'âme de quelqu'un pour augmenter sa puissance pendant que l'autre souffre, nous te frappons et nous te commandons que la personne soit vomie et que la personne vive ! Que ta puissance finisse ! Que la personne vive ! Que ta puissance soit anéantie ! Que ta puissance soit bannie ! Que l'âme de la personne sorte victorieuse !
- Vous avez écouté des personnes qui ont vu leurs parents sortir d'elles. On va chasser tout esprit qui a incarné quelqu'un. Tu es là, tu as de mauvaises pensées, tu ne sais pas d'où cela vient alors qu'un sorcier vit en toi, tout esprit qui a incarné quelqu'un, nous le chassons !
- Tout esprit qui a incarné quelqu'un ; si un esprit a incarné quelqu'un, ce n'est pas ton corps, au nom de Jésus, sors !
- Si tu as incarné quelqu'un qui rencontre des problèmes, ce n'est pas ton corps, c'est le corps de Jésus, sors et va-t'en !
- Si tu es un esprit de serpent, qui a incarné un homme ou une femme, comme le python qui avait incarné une fille dans Actes 16.16, sors ! Toi esprit de python, sors !

Si tes parents ont adoré le serpent, il faut traiter le problème au sérieux. Dans **Actes 16 :16**, un python habitait une jeune fille. Il lui donnait des révélations et Paul l'a chassé. Si tes parents ont adoré les serpents, quand on prie, frappe sans pitié. Il y a des serpents qui habitent les êtres humains. Il y a des esprits de morts qui habitent les êtres humains et les gens sont lourds. Ils se mettent en colère comme un animal féroce. Ce sont les esprits de serpent, de crocodile, de gorilles qui ont été adorés. Donc, pendant que la croisade continue, continuez dans la vraie repentance, le déracinement des idoles et les baobabs vont tomber.

Dis

- Je chasse toute présence ! Tout esprit qui habite en moi, je te chasse ! Sors et va-t'en !
- Je déclare que j'appartiens à Jésus ! Je ne veux pas les esprits de mort ! Je ne veux pas les esprits de serpent ! Partez, au nom de Jésus ! Même si c'est moi-même qui vous ai appelés, Jésus m'a révélé que c'est mauvais. Partez ! J'ai déjà accepté Jésus, partez ! Je n'ai pas besoin de vous ! J'ai tout donné à Jésus, partez ! J'ai tout consacré à Jésus ! Partez ! Sortez!
- Au nom de Jésus, je récupère ce qui m'appartient et que tu as voulu voler. Personne ne vole ce qui m'appartient ! Je cache tout ce qui m'appartient dans le sang de Jésus !